

En comicios no influye el narco: Ejecutivo

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador rechazó tajante que el crimen organizado vaya a influir en las elecciones federales del próximo año, y descartó que su Gobierno tenga vínculos con grupos de la delincuencia o financiamiento a su campaña, ya que logró llegar al poder por el apoyo del pueblo.

“No creo que vayan a tener ninguna injerencia porque el pueblo está muy consciente de lo que le conviene al país, ni creo que hagan mella las campañas en contra con todos los ataques a nuestro gobierno por parte de periódicos, de estaciones de radio, de las televisoras, no.

“Además, estamos acostumbrados a resistir, llevamos años enfrentando a la prensa vendida, alquilada, enfrentando todo tipo de calumnias, enfrentando la máxima del hampa del periodismo que ‘la calumnia cuando no mancha, tizna’, y no vamos nosotros a dejar de hablar con la verdad y de replicar, respetando la libertad de expresión”, sostuvo.

Durante la conferencia de prensa mañanera en Palacio Nacional, opinó que la mejor manera de que no lleguen candidatos que deban favores al crimen organizado, es la democracia donde el pueblo sea el que elija a las mejores opciones.

“Sencillamente nosotros no tenemos relaciones con orga-

nizaciones de la delincuencia organizada, del crimen. Nunca hemos tenido relación con la delincuencia organizada, nosotros llegamos aquí con el apoyo del pueblo.

“Ni con el apoyo de la delincuencia organizada, ni con el apoyo de la delincuencia de ‘cuello blanco’, llegamos aquí con el apoyo de la mayoría de los mexicanos hartos de la corrupción y de la humillación a nuestro pueblo porque dominaba una oligarquía, una mafia”, afirmó.

López Obrador recordó que cuando dirigió al PRD y Morena se solicitó a la Fiscalía General, antes procuraduría, que informaran sobre denuncias presentadas en contra de candidatos antes de ser postulados por los partidos.

9

Gubernaturas se renovarán en los comicios del 2024

